



ゆうらいふ新聞

～ ゆうらいふ世田谷 秋号 ～

2021年10月 VOL. 60

発行人 遠藤 大輔

発行所 介護付有料老人ホーム

「ゆうらいふ世田谷」

〒157-0063 東京都世田谷区粕谷 2-8-5

敬老会～9月19日～



今年の敬老会では、太神楽の曲芸と獅子舞を披露していただきました。

太神楽は江戸時代初期から寄席芸能として広く大衆の人気を集めた日本の総合演芸で神楽の一種です。

「獅子舞」をはじめとした「舞」と、傘回しなどの「曲（曲芸）」があります。

お囃子にあわせて、様々な演目が披露されました。たくさんの技が披露されるたびに「お～」と感嘆の声があがります。獅子舞の獅子にガブリと頭を噛んでもらい、健康と長寿を願います。

後で「テレビでは見たことがあるけど、実際は迫力が違いますね」「素晴らしいわね。」「凄い！」

「こんなに豪華な催し物だと思わなかった」「すごいわね」と感想をお話してくださいました。

その後、昨年の敬老会からの1年間に新しく入居された方と卒寿や傘寿といった節目の年齢に当る方に感謝状をお渡ししました。

百歳のお祝いのお客様がご紹介されると、

「えっ？百歳？」と驚きながらも、皆さん大きな拍手で一緒にお祝いしてくださいました。



納涼祭~8月15日~



今年の納涼祭は、午前中から夕方まで丸々1日の開催でした。昨年に引き続き、ご入居者と職員だけのアットホームなお祭りになりました。のんびり1日かけての開催なので、会場もゆったり。各ブースも込み合うことなく、ご入居者おひとりおひとりとお話ししながら、ゲームの説明やスタンプラリーのやり取りができました。

千本くじでは、お菓子や観葉植物などの景品につながった紐を引っ張ります。「ラムネが当たったよ！」

「(観葉植物を) お部屋に飾ろうね」と付き添うスタッフと楽しそうにお話ししていました。

バルーンアートのブースではたくさんの動物やお花、キャラクターの風船を選んでお持ち帰り。後日、お部屋のドアにたくさん飾ってありました。

ピンボールは、3つのビー玉を弾いて入った数で金・銀・銅メダルのシールをもらいます。

金魚すくいでは、小さなおもちゃの金魚を紙が破れるまでにすくえた数を競います。最も多くすくって優勝に輝いたのは2階の男性のご入居者。記録は圧巻の44匹です！！

各階には趣向を凝らしたフォトスポットも設置され、笑顔の写真が沢山取れました。



おやつの中にはチョコバナナやアイス、ゼリーが並んでいた他、昔懐かしいカルメ焼きの実演もありました。タイミングを合わせて重曹を混ぜ込むとプク~と膨らむのですが、皆さん興味深そうにのぞき込んでいました。お夕食の後には、中庭で吹上花火と小さな打ち上げ花火をして閉会となりました。



七夕



今年も七夕に願いを込めて、短冊を書きました。
エレベーターホールに飾られた写真です。

「みんなが元気でこの1年をすごせますように」

「家族の安全をお願いします」

「全人類が平和でありますように」と、皆さんの大切な
お願い事が記されていました。



デザートイベント～7/11・8/8・9/5～

夏季恒例のフルーツがたっぷりのおやつの日のご様子をお伝えします。今年もバイキング形式はお休みにして、メインのスイーツと果物盛り合わせのスタイルでご用意しています。

7月：フルーツパラーのメインは「プリンアラモード」「パフェ」

8月：喫茶室のメインは「ところてん」「フレンチトースト」「フルーツアイス」

9月：甘味処のメインは「秋のあんみつ」「スイートポテトと和菓子」

とバラエティ豊かなメニューです。

メインとお飲み物を選んで、季節のフルーツを添えます。

写真は左から提供直前の厨房の様子と皆さんが召し上がっている様子、
9月の「秋のあんみつ」です。



お買い物サロン～9月12日～

久しぶりにお買い物サロンの開催ができました。

感染予防の為、お店の方には来館いただきず、事前に届けて
いただいた商品をホールに並べての開催です。

お洋服をみたり、靴下や肌着を選んだり、スタッフと一緒に
楽しそうに回っていらっしました。

「自分で見て選べると嬉しいね。」「たまには良いよね。」

「買っちゃおう」「パジャマが1着欲しいんです」

などと仰って、お買い物を楽しまれたようです。



オリンピック・パラリンピックを応援しました！

7月から開催されていた、東京オリンピック・パラリンピックを応援していました。廊下の壁には、日々増えていく金・銀・銅のメダルの獲得数や競技と選手の名前が貼り出され、開会式でも話題になった、各競技のピクトグラムを切り絵にしたものが窓に貼られていました。ご入居者の皆さんは移動や運動の途中に掲示物を眺めたり、ダイニングやお部屋でテレビ中継に声援を送ったりされていました。



お月見～9月21日～

中秋の名月。今年は満月

ゆうらいふ世田谷でも、ススキを飾ってお月見をしました。

おやつには、可愛いウサギ型にくりぬいた羊羹が飾られた和菓子を召し上がっていただきました。

右の写真はエレベーターホールのお月見の飾りですが、隣に準備してあるライトのスイッチを入れて月の後ろに置くと、ほんわりとウサギのシルエットが浮き上がるようになっていて、とても素敵でした。

写真には上手く写らず、掲載できないのが、少し残念です。



インフルエンザ予防接種

新型コロナのワクチン接種を終えたばかりで恐縮ですが、先月ご案内した通り、本年もインフルエンザの予防接種の時期が近づいてまいりました。

接種を希望された方で自治体の助成を利用できる方は、市区町村発行の予診票をゆうらいふ世田谷へご提出いただけますようお願いいたします。



《編集後記》

あっという間に涼しくなり、慌てて衣替えをしています。この時期は、毎日お天気によって体感温度が大きく違うので、ご入居者も素敵な羽織物で調整されている方が沢山いらっしゃいます。編集委員：神谷和美

次回掲載予定記事

ドライブ会
運動会
クリスマス会 など

